
MultiplikatorInnen Augsburg
Liebe Augsburger,

nach nun über einer Woche wollte ich mich mal auf diesem Weg
erkundigen, wie es mit der Vernetzung zwischen euch geklappt
hat. Habt ihr schon Adressen ausgetauscht oder bereits einen
Termin ausgemacht?Wenn es etwas gibt, was ich von hier aus
organisieren  soll,  gebt  Bescheid!  Ich  versuche  auch  alle
Fragen zu beantworten und gebe sie ggf. weiter.
Ich bin gespannt, wie es sich bei euch entwickelt.

Viele liebe Grüße
Stefan
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